

Betreff:

Zukunft digitaler Modell-Schule zur Gegenwart machen (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, eine der Klarenthaler Schulen zu einer "Digitalen Modell-Schule" umzurüsten. Eltern, Lehrkräfte, Schülerinnen und Schüler sollen Aufgaben, Benotungen, Stundenpläne einschließlich Vertretungen, Fehlzeiten etc. digital nachschlagen können.

Begründung:

Die fortschreitende Digitalisierung durchdringt sämtliche Bereiche des Lebens. Analoge Angebote werden fortlaufend digitalisiert. Dabei ist die Digitalisierung mehr als nur der Umstieg von analog auf digital. In den Schulen findet wenig bis gar keine Digitalisierung statt. Bei den derzeitigen Schülern handelt es sich um die zukünftige Generation der Erwerbstätigen, die sich später mit den Herausforderungen einer digitalen Arbeitswelt auseinandersetzen müssen. Um hier im Vergleich zu anderen europäischen Ländern nicht den Anschluss zu verlieren und die Schüler bestens auf die Herausforderungen einer digitalen Arbeitswelt vorbereiten zu können wird dieser Antrag gestellt. Idealerweise unter Einbindung staatlicher Förderungen (vgl. Digitalpakt Schule).

Wiesbaden, 09.05.2022